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INTEREVENTO SAP DAL  PRESIDENTE FINI 

Signor presidente Fini, signori e signore presenti, autorità .... Il problema della sicurezza è di 

importanza basilare, non c'è civiltà senza sicurezza, nn c'è democrazia, i cittadini nn solo si sentono 

traditi dalle istituzioni ma sentono sulla propria pelle ogni giorno l'insicurezza, il pericolo....il 

periodo che stiamo vivendo nn è certo dei più semplici, la crisi economica nn è solo una teoria 

sentita alla tv ma la si sente in ogni attività, migliaia di ditte che chiudono, i lavoratori a casa... La 

mancanza di lavoro a cosa porta? All'aumento della criminalità... Ed è proprio per questo che se 

vogliamo preservare il nostro Stato, la nostra amata nazione dobbiamo proprio adesso impegnarci a 

investire energie nella Sicurezza.... Noi siamo poliziotti, siamo abituati a parlare semplicemente a 

non fare retorica, siamo principalmente cittadini, ed il nostro ruolo ci impegna ancora di più ed 

ancora di più ci fa sentire il peso delle nostre responsabilità .... Vogliamo poter lavorare con mezzi 

idonei, con stipendi dignitosi e con la consapevolezza che lo Stato ci consenta di godere di quella 

che sarà la quiescenza... 

Senza sicurezza nn c'è giustizia e senza giustizia nn si fa altro che alimentare i contrasti le lotte tra 

le classi sociali, tra le razze, si aumenta la xenofobia... Proprio per questo voglio ancora una volta a 

nome nn solo Sindacato Autonomo di Polizia che io rappresento come Consigliere Regionale, a 

nome di tutte le altre sigle sindacali della Provincia ma soprattutto in nome di tutti i Poliziotti, degli 

operatori della sicurezza... Ribadire con forza la necessità urgente di trasferire la sede della odierna 

Questura nel nuovo palazzo sito nell'area ex Breda. Le strutture al momento occupate dagli uffici 

della Questura e della Polizia Stradale sono a dir poco fatiscenti, la questura è stata esaminata da un 

apposita commissione del genio civile che ne ha messo in evidenza le gravi carenze strutturali.... In 

questo periodo ci sono state diverse scosse di terremoto neanche troppo forti ma i poliziotti sono 

dovuti scendere in strada per la paura di un crollo.... Su questo argomento ci sono stati numerosi 

interventi da parte dei sindacati, del Questore  e del Sindaco di Pistoia...per poter arrivare ad un 

accordo con il Ministero che a lavori quasi ultimati ha fatto un repentino dietro front.... ( a tal 

proposito è gia stata inviata tutta la documentazione dalla nostra segreteria al sig Leggio) ....parlavo 

dell'ultimo incontro in ordine di tempo avvenuto a Roma il giorno 8 febbraio.... Al ministero è stato 

proposto di pagare un canone di affitto annuale pari a quello che sta pagando a tutt'oggi... La ditta 

costruttrice sembra ben disposta... Siamo in attesa di determinazioni... Nn vorremmo, come al 

solito, che questa "apertura" del governo sia solo l'ennesima propaganda elettorale... Nn vorremmo 

proprio .  !! Noi abbiamo bisogno di cambiare sede, siamo in un imbarazzante deficienza di 

organico... Pensate che le stime che risalgono al 1989.... Parlavano di un nr di poliziotti necessario 

per la sicurezza della provincia di 100 unità superiore a quelli che realmente operano .... Siamo 100 

poliziotti in meno rispetto alle esigenze del 1989!! Che certo nn erano quelle odierne.... Quindi 

mancanza di turn over... Nn solo siamo pochi ma anche con un'età media molto alta.... I nostri 

colleghi della squadra mobile che nn più tardi di ieri hanno arrestato 12 persone per i furti e le 

rapine nelle abitazione hanno un età media superiore ai 40 anni!! Con oltre 20 anni di servizio ... 

Stasera sarebbe dovuto Intervenire il Segretario Provinciale Carobbi Corso... e nn è potuto essere 

qui, suo malgrado perché ha dovuto lavorare tre notti di seguito e con lui tutti gli altri colleghi... Per 

nn parlare delle volanti, anche li eta media superiore ai 35 anni... E poi i mezzi, la carenza cronica 

di autoveicoli, di carta, si di carta che è diventato un bene prezioso...( nel mio ufficio siamo costretti 

a riciclare i fogli di carta dei vecchi fascicoli).... 

Insomma...potrei stare qui a raccontarvi cose che ci riguardano per molto tempo ancora ma nn posso 

prolungarmi oltre....abbiamo bisogno di un impegno serio che ci aiuti a lavorare con mezzi idonei, 

in una sede giusta e dignitosa..... 

Sono sicuro che lei è sensibile alle nostre esigenze e vorrei ringraziar la già da ora al momento in 

cui si impegnerà per aiutarci a risolvere questi problemi...  

Vi saluto e ringrazio per l'attenzione  


